

Des experts de plusieurs pays du monde font l'éloge des politiques environnementales de l'Équateur



Quito, 5 novembre (RHC-PL) Des spécialistes de plusieurs pays ont salué les politiques environnementales lancées par le gouvernement de l'Équateur, un pays doté d'une grande biodiversité qui a été qualifié par les experts de référence en matière de protection de la flore et de la faune.

Au cours de la 10^è Convention des Nations Unies sur la Conservation des Espèces Migratrices qui se tient à Quito, ces spécialistes ont mis en exergue le travail de responsables, d'experts et de militants équatoriens et ils ont salué l'inscription des droits de la nature dans la Constitution équatorienne de 2008.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/38429-des-experts-de-plusieurs-pays-du-monde-font-leloge-des-politiques-environnementales-de-lequateur>



Radio Habana Cuba